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Zusammenfassung

        
Bei 259 Patienten mit zum Teil doppelseitigen, klinisch diagnostizierten Innenohrstörungen wurden hochauflösende Computertomogramme (HR-CT) des Felsenbeines durchgeführt. 62mal (ca. 20 %) konnten im HR-CT der Symptomatik entsprechende Befunde erhoben werden. Patienten mit Hörsturz und Neuronitis vestibularis zeigten keine pathologischen Veränderungen. Unter den übrigen Patienten waren am häufigsten Akustikusneurinome (n = 17), die kochleäre Otospongiose (n = 14), Mißbildungen (n = 13) und tumor- bzw. cholesteatombedingte Arrosionen des Labyrinthes (n = 13) neben einzelnen selteneren Ursachen nachzuweisen.


      
        
Summary

        
High resolution CT of the petrous bone was carried out in 259 patients with clinically diagnosed abnormalities of the inner ear; in some the lesions were bilateral. In 62 patients (approximately 20 %), the scans showed findings which related to the signs and symptoms. Patients with hearing loss and vestibular neuronitis showed no abnormalities. Amongst the remaining patients, the most common findings were acoustic neuromas (17 cases), cochlear otospongiosis (14 cases), malformations (13 cases) and tumours or cholesteatomas of the labyrinth (13 cases) as well as single rare isolated lesions.
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